



FIRMADO POR

MARI CARMEN GONZALEZ CALATAYUD
SECRETARIA JUNTA VECINAL
04/11/2022



NIF: P3001600J



Junta Vecinal Municipal de Perín

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN DE 13 DE JULIO DE 2022

En Galifa, siendo las veinte treinta horas del día trece de julio de dos mil veintidós, se reúnen en el Local Social de Galifa, los vocales que a continuación se relacionan, bajo la presidencia de D^a Isabel M^a Andréu Bernal y con asistencia de la Secretaria, D^a M^a del Carmen González Calatayud por delegación de la Directora Accidental de la Oficina de Gobierno Municipal

Los vocales que representan al Partido Socialista Obrero Español fueron nombrados por Decreto de Alcaldía de fecha 1 de agosto de 2019.

PRESIDENTA:

D^a Isabel María Andreu Bernal

VOCALES:

- D. José Andreu Solano
- D. Javier García Martínez
- D^a. Josefa Méndez Díaz (Ausente)
- D^a. Agustina Mendoza García (Ausente)
- D. Antonio Liarte Torres
- D. Isabel M^a Beltrán Díaz (Ausente)
- D. José Gabriel Marín Cerezuela
- D. Andrés Miguel Reyes Costa (Ausente)

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES:

- D. Alfonso Meroño Andreu A.vv. de Galifa.
- D^a. Josefa Díaz Cegarra A. Mujeres El Portús
- D. Salvador Legaz García Tercera Edad Tallante
- D. Miguel Odriozola Morales Avv La Manchica
- D. Javier García Martínez. A. Juvenil Los Luceros
- D^a Josefa Mujeres de Galifa
- D. Luis Avv de El Portús
- D. Bartolomé Jimeno Torres Avv de Perín



FIRMADO POR

ISABEL ANDREU BERNAL
PRESIDENTA JVM
04/11/2022





FIRMADO POR

MARI CARMEN GONZALEZ CALATAYUD
SECRETARIA JUNTA VECINAL
04/11/2022

D. Alfonso Avv Torre Nicolás Pérez

Se reúnen en segunda convocatoria las personas citadas, a fin de celebrar Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Perín y tratar los asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha realizado citación previa.

Comprobado el quorum necesario, la Presidenta abre la sesión y se pasa a celebrar este pleno ordinario con el siguiente orden del día.

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión ordinaria del pleno de esta Junta Vecinal de Perín, de fecha 13 de mayo de 2022
2. Información sobre gestiones realizadas
3. Mociones, Ruegos y Preguntas

1 Lectura y aprobación, del Acta del Pleno ordinario de esta Junta Vecinal de fecha 13 de mayo de 2022

La Secretaria de la Junta hace lectura resumida del Acta, la Sra. Presidenta pregunta si existe alguna observación que realizar a la misma, no habiendo ninguna, se somete a votación, siendo el resultado el siguiente:

Votos a favor: 5

Se aprueba por **unanimidad de los presentes**

2 Información sobre gestiones realizadas

La presidenta explica las gestiones realizadas hasta la fecha:

Se reitera el escrito para la reunión con la Directora General de Carreteras en relación a la RM 26, que se envió el 2 de febrero de este año, a la anterior Dirección

El día 2 de junio se envía a Alcaldía, escrito informando que los policías locales han estado en el local social de Perín, y se llega al acuerdo unánime del apoyo y solicitud de más refuerzos policiales para la zona oeste. La JVM de Perín lleva desde el 2018 solicitando mas efectivos y refuerzos, porque así lo transmiten los vecinos y colectivos, así como, la solicitud del cuartel de policía. Isabel lee el escrito enviado.

El 23 de mayo se solicita una patrulla de policía más en la zona y se recuerda la construcción del cuartel

El mismo día 23 se solicita más maquinaria de desbroce para refuerzo en la zona ante el estado de la vía pública quitando visibilidad y riesgo de incendio

Se vuelve a solicitar reunión técnica entre Junta Vecinal, colectivos y Ayuntamiento de Cartagena y Dirección General del Medio Natural para la coordinación de los permisos solicitados por los vecinos.



FIRMADO POR

ISABEL ANDREU BERNAL
PRESIDENTA JVM
04/11/2022





FIRMADO POR

MARI CARMEN GONZALEZ CALATAYUD
SECRETARIA JUNTA VECINAL
04/11/2022

Se envía agradecimiento a los funcionarios de la Concejalía de Igualdad por el trato recibido a los tres colectivos de mujeres, sobre el plan de corresponsables. Se solicitó que durante los días de vacaciones se puedan usar las instalaciones municipales tales como Tallante, Perín, Cuesta Blanca y Galifa, con actividades para poder favorecer la conciliación familiar. La brecha digital es muy importante para el teletrabajo. Además de poder utilizar una parte del consultorio de Cuesta Blanca por los Servicios Sociales (CAVI)

Se envía a Vía Pública que existe un hundimiento en la parte lateral de la RM 21 antes de llegar a la rotonda de El Portús

Se envía escrito sobre los accidentes en la zona y la dificultad de la ambulancia en llegar por no encontrar la ubicación al no tener cobertura móvil.

Se solicita limpieza y la zahorra en los caminos.

Se adjunta petición de los vecinos de Los Flores junto con la asociación de vecinos para la petición de un muro.

Se vuelve a enviar el refuerzo policial y de limpieza

El día 1 de julio se comunica que no había policía y se necesitó por parte de algunos vecinos en Cuesta Blanca . Solicitud de dejar fija la patrulla en la zona.

Se adjunta solicitud de los vecinos del Rincón y del Cañar sobre arreglo urgente de la rambla para acceder a sus viviendas

Se solicita de nuevo la reunión técnica entre administraciones.

Solicitud de agentes Medio ambientales

La presidenta da la enhorabuena a la Avv de Tallante y la comisión por sus fiestas tan espectaculares, a las mujeres de Perín por el Encuentro de Bolillo, a las mujeres de Galifa por su semana cultural, la exposición "El almendro en flor" que ha sido adquirida por la Junta Vecinal para ir exhibiendo por todos los locales. Los próximos serán Cuesta Blanca y Perín. Enhorabuena a la asociación, a la comisión y a las mujeres de Galifa por sus fiestas. Comienzan las fiestas de Cuesta Blanca, Perín, La Torre Nicolás Pérez y la Jábega de El Portús. En el Rincón no hay fiestas pero están viendo para sacar el Santo.

También a la Comparsa Ilusión por la elegancia mostrada en el desfile del carnaval de Cartagena

Isabel elogia a los presidentes de las distintas asociaciones por su tarea en la tramitación y quejas recibidas de vecinos, así como, al resto de colectivos

Informa que acaba de recibir la noticia de que a la romería de la Virgen del Carmen va a acudir El Corazón de la Fiesta a hacer el reportaje en Galifa

5 Mociones. Ruegos y Preguntas

MOCIÓN QUE PRESENTA ANTONIO LIARTE TORRES, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN, SOBRE 'DÉFICIT DE SEÑALIZACIÓN EN LA LIMITACIÓN DE TONELAJE'

Las carencias en la correcta señalización de carreteras respecto a los vehículos de gran tonelaje que pueden transitar por las mismas provocan, en algunos



FIRMADO POR

ISABEL ANDREU BERNAL
PRESIDENTA JVM
04/11/2022





FIRMADO POR

MARI CARMEN GONZALEZ CALATAYUD
SECRETARIA JUNTA VECINAL
04/11/2022

casos, desperfectos en el firme y molestias para los ciudadanos del municipio.

Al mal estado de conservación que presenta nuestra red de carreteras y caminos rurales, hay que sumar otro aspecto como una incorrecta o ausente señalización en la limitación de tonelaje de los vehículos, como resulta en el siguiente ejemplo:

En el camino de Los Pinos, esto es, la carretera rural entre la antigua Nacional 332 y la RM-E 22, que sale a la venta Moya, donde esta situación creada está teniendo consecuencias nefastas.

Recientemente y debido a las obras que se están realizando en el Cedacero, camiones y hormigoneras con un gran tonelaje están transitando por la zona mencionada destrozando todo el firme, que hasta hace bien por estaba en buenas condiciones. Esta situación provoca que incluso algunos conductores tengan que cometer infracciones al sortear los obstáculos que encuentran en el camino.

Por todo lo anteriormente expuesto, el vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

MOCIÓN

Que el Pleno de esta Junta Vecinal dé traslado al Gobierno municipal de las últimas incidencias acaecidas en la carretera de los Pinos hacia el Molino Zabala, para que se ponga remedio a los destrozos en el firme motivados por el paso de vehículos de gran tonelaje.

Y, del mismo modo, que esta Junta inste al Gobierno municipal a tomar las medidas necesarias para señalizar la carretera anteriormente mencionada, así como el resto de carreteras y caminos rurales del municipio, con la pertinente limitación de tonelaje de vehículos

La presidenta pregunta por qué se dirige la moción a la presidencia de la Junta Vecinal cuando debería poner la Concejalía. La moción insta, no el pleno insta, le explica. La presidenta ha llamado a los empresarios de la zona y han dicho que hay que llevar cuidado con el tonelaje que se ponga, porque puede influirles al entrar en sus propiedades para meter sus mercancías. Ha hablado con los propietarios y les han dicho que tengan cuidado con eso.

José Gabriel de grupo Vox añade que se puede poner la limitación y excluya a vehículos que tengan instalaciones en esa carretera.

Antonio Liarte dice que la limitación deberán ponerla los técnicos. Los camiones para acortar el camino pasan por ahí y destrozan la carretera. Si se limita sólo a los vehículos de la zona, al ser una cosa puntual no va sufrir tanto destrozo. Además de que dificulta la circulación, porque si se encuentra un camión grande con un vehículo pequeño no pueden pasar

José Andreu de grupo Psoe explica su voto. Vota en contra porque si no hay acceso cuando haya que echar hormigón en una casa la hormigonera no va a poder pasar.

Se somete a votación:

Votos a favor: 1 Vox y 1Mc

Votos en contra: 3 Psoe

No se aprueba moción

MOCIÓN QUE PRESENTA ANTONIO LIARTE TORRES, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN, SOBRE 'CAMINOS RURALES EN GALIFA Y CASERÍOS'



FIRMADO POR

ISABEL ANDREU BERNAL
PRESIDENTA JVM
04/11/2022





FIRMADO POR

MARI CARMEN GONZALEZ CALATAYUD
SECRETARIA JUNTA VECINAL
04/11/2022

La carretera municipal rural que atraviesa Galifa, Los Díaz, Fuente Vieja y Cuesta de la Jarapa y se une a la RM-E-22 en el cruce de Los Albaladejos, así como la de Las Casas del Charo, son puntos donde hay unas pendientes muy prolongadas de 1/1 y 1/2. Los conductores que transitan por allí deben llevar mucha precaución a su paso, pues hay tramos paralelos a la pendiente de los mencionados caminos que presentan, entre otras deficiencias, taludes muy pronunciados.

Además, estas carreteras o caminos rurales cuentan con un trazado que discurre por un espacio natural y forma parte de una zona protegida. Allí crece la hierba y la maleza en los márgenes dificultando el paso de los vehículos, que corren serio peligro de salida de la calzada con el consiguiente riesgo de vuelco por los terraplenes y pendientes.

No cabe duda y así nos lo han transmitido algunos conductores que transitan por ellas, que resulta imprescindible señalizarlas con material reflectante adecuado a este espacio natural, como medida preventiva.

Por todo lo anteriormente expuesto, el vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

MOCIÓN

Que el Pleno de esta Junta Vecinal inste al Gobierno municipal, como responsable de estas carreteras, a llevar a cabo la inspección y reconocimiento de las deficiencias mencionadas en el cuerpo de la moción, para su corrección con biondas o, en su caso, con vallas de seguridad homologadas y acordes con el paisaje

Se somete a votación:

Votos a favor: 5

Se aprueba por unanimidad de los presentes.

Pepe Andréu del grupo PSOE explica su voto. Dice que no van a poder sujetar las biondas ni nada porque no hay espacio. Votan que sí pero sabiendo que no va a poder ponerse

MOCIÓN QUE PRESENTA ANTONIO LIARTE TORRES, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN, SOBRE 'PELIGRO DE DERRUMBRE SOBRE LA CALZADA'

En la carretera de entrada a Galifa procedente del cruce de Canteras con la RM-E-22, al llegar a la rambla, a la derecha, hay un huerto con pinos y un muro, que a consecuencia de las últimas lluvias se resquebrajó, con el consecuente peligro que conlleva por derrumbe de alguno de los pinos hacia la calzada.

Por todo lo anteriormente expuesto, el vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

MOCIÓN

Que el Pleno de esta Junta Vecinal inste al Gobierno municipal a que técnicos municipales estudien si existe tal riesgo y actúen en consecuencia



FIRMADO POR

ISABEL ANDREU BERNAL
PRESIDENTA JVM
04/11/2022





FIRMADO POR

MARI CARMEN GONZALEZ CALATAYUD
SECRETARIA JUNTA VECINAL
04/11/2022

La presidenta explica que el día 15 de marzo se envió escrito a la Dirección General de Carreteras, de la Junta Vecinal, solicitado por la Asociación de vecinos. Le informa que no es la carretera RM E 22 sino la RM E 21. Antonio informa que la 22 es la que va hacia arriba. Isabel le comunica que no puede solicitarse al Ayuntamiento puesto que la carretera es de la Comunidad Autónoma, Antonio dice que el Ayuntamiento de Cartagena debe ver el peligro existente y actúe en consecuencia y presione a la Comunidad para que lo solucionen.

Pepe Andréu dice que la Asociación de vecinos también se ha dirigido al Ayuntamiento, mediante escritos, para que cortaran las ramas de los pinos, porque interrumpe la línea de alumbrado, para que tomara las acciones oportunas y que la Dirección General de Carreteras lo arreglara, ya que eso no es debido a las lluvias. Esa carretera era estrecha y algunos vecinos cedieron hasta 4 metros y ese muro está rajado desde hace mucho tiempo

Se somete a votación:

Votos a favor: 5

Se aprueba por unanimidad de los presentes.

JAVIER GARCÍA MARTÍNEZ, VOCAL DEL PSOE EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN, PROPONE PARA SU DEBATE Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, LA SIGUIENTE MOCIÓN "SOBRE EL ESTADO DE LOS CAMINOS EN EL ÁMBITO DE LA JUNTA VECINAL."

Los caminos son las vías de comunicación transversales que cohesionan nuestro territorio, permitiendo una rápida comunicación entre nuestros pueblos.

El pésimo estado en los que estos se encuentran como consecuencia de las lluvias y el tránsito de toda clase de vehículos; los arcenes están invadidos por las trigueras y los hinojos impidiendo la viabilidad en curvas y haciendo muy peligrosa la circulación por ellos.

La limpieza y desbroce junto con la eliminación de malezas en márgenes y cunetas son una tarea necesaria que hay que realizar periódicamente, y no sólo una vez al año para evitar las molestias a los vecinos, buscando además garantizar y mejorar la seguridad vial en nuestra zona.

Tareas que resultan imprescindibles en circunstancias como las actuales de elevadas temperaturas, la existencia de las mismas pueden ocasionar riesgos de incendios y zonas de insalubridad.

El presupuesto del capítulo II con el que cuenta la Junta Vecinal de Perín para mejorar el estado de nuestras vías de comunicación, apenas da para realizar el bacheo de las mismas o sustituir este por una fina capa de Riego Asfáltico allí donde a juicio de los técnicos municipales es necesario hacerlo.

Baches que cuando caen 4 gotas de agua se levanta y nos vuelve a mostrar con crudeza el estado real de nuestras infraestructuras que competencia Municipal.

Es por lo que el que suscribe presenta para su debate y aprobación si procede en el Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Perín la siguiente



FIRMADO POR

ISABEL ANDREU BERNAL
PRESIDENTA JVM
04/11/2022





FIRMADO POR

MARI CARMEN GONZALEZ CALATAYUD
SECRETARIA JUNTA VECINAL
04/11/2022

MOCIÓN

Solicitamos que el Ayuntamiento de Cartagena proceda de manera inmediata a las tareas de limpieza y desbroce de márgenes y cunetas del conjunto de los caminos de la Junta Vecinal, ampliando estas al resto del año.

Se somete a votación:

Votos a favor: 5

Se aprueba por unanimidad de los presentes.

JOSÉ ANDREU SOLANO, Vocal del PSOE en la Junta Vecinal Municipal de Perín, propone para su debate y aprobación, si procede, la siguiente MOCIÓN sobre los gastos de funcionamiento de los locales sociales.

El Reglamento de funcionamiento de los Locales Sociales del Excmo Ayuntamiento de Cartagena BORM número 114 de 20 de Mayo de 2016 en su artículo 4 establece que los Locales Sociales responden a los siguientes fines:

Ofrecer a las asociaciones y entidades ciudadanas la infraestructura necesaria para la realización de actuaciones comunitarias, bien de iniciativas populares y surgidas de la propia Comunidad, o planificadas desde la propia administración.

Garantizar la solidaridad y el equilibrio entre las distintas zonas del Territorio Municipal.

Promover el bienestar social, la animación comunitaria y la cultura. Fomentar el asociacionismo ciudadano.

Que ni el documento de Bases de ejecución del Presupuesto del 2021 regulador de la concesión de subvenciones por el Procedimiento de Concurrencia Competitiva para el fomento de la Participación Ciudadana y el asociacionismo para el mantenimiento de Locales Sociales e inversiones en el Ámbito Territorial de las Juntas Vecinales, se expresa que el importe máximo a presentar en concepto de gastos por consumo de Energía Eléctrica, sea de 135,17€ mensuales.

En consecuencia y dada la labor social y de Utilidad Pública que las Asociación de Vecinos que vienen gestionando locales Sociales, no inventariados aún por Patrimonio del Ayuntamiento de Cartagena, y dado el aumento que el precio del MW/h viene sufriendo desde el año 2021 lo que incrementa considerablemente los gastos a los que estas Asociaciones tienen que hacer frente anualmente para el cumplimiento desus funciones Sociales.

Es por lo que el que suscribe presenta para su debate y aprobación si procede en el Pleno de la Junta vecinal Municipal de Perin la siguiente moción.

MOCIÓN

Solicitamos que el Excmo Ayuntamiento de Cartagena incluya como Gastos Corrientes y dentro del Presupuesto Municipal los derivados del consumo de Energía Eléctrica, Agua y Telecomunicaciones de todos los Locales Sociales recogidos en el Ámbito de la Junta Vecinal de Perin.



FIRMADO POR

ISABEL ANDREU BERNAL
PRESIDENTA JVM
04/11/2022





FIRMADO POR

MARI CARMEN GONZALEZ CALATAYUD
SECRETARIA JUNTA VECINAL
04/11/2022

**Se somete a votación:
Votos a favor: 5
Se aprueba por unanimidad de los presentes.**

PREGUNTAS QUE PRESENTA ANTONIO LIARTE TORRES, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN

1¿La granja escuela de Tallante, en qué estado se encuentra actualmente después de haber terminado el curso actual?

2¿Se va a seguir con la reestructuración y mantenimiento de los edificios y la limpieza y establecimientos exteriores porque la imagen que presenta con ventanas sin cristales, rotos y otros que no existen?

La instalación de la tubería de entrada de agua con una manga de una pulgada al interior corre por toda la acera a merced de que cualquier coche que pase la reviente.

Antonio muestra una foto de las instalaciones de la Granja escuela.

Existe un expediente de años atrás sobre la Colada del Cañar, preguntada esta presidencia en el pleno de Tallante la respuesta a este vocal fue que habían preguntado a los vecinos y dijeron que se quedará como estaba

Este vocal habiendo preguntado a diferentes vecinos su contestación fue la siguiente "aquí no ha venido nadie a preguntar pero nosotros si queremos que esa carretera se arregle"

Por tanto, ¿nos podría esta presidenta informar, por escrito, a estos vocales, de dichos actos para que el expediente no se guarde en un cajón en perjuicio de dichos vecinos?

La presidenta informa que han estado muchas horas en la comisión ejecutiva, y se enteró el viernes pasado que enviaron el proyecto, pero que nadie ha presupuestado para seguir rehabilitando. Antonio confirma que esa noticia salió en La Verdad.

En relación a la Rambla del Cañar, no sabe a quién le preguntaría él, pero que aquella mañana fueron 5 vecinos. Muestra el escrito con fecha del 20 de mayo presentado por la asociación de El Rincón de Sumiedo y El Cañar solicitándolo.

Antonio insiste que esto no hay que dejarlo porque va en perjuicio de otros vecinos.

Isabel sabe que la Concejalía envió un oficio a los de los caminos rurales y hasta día de hoy no le han respondido, siendo del mismo gobierno

Turno de vecinos:

Bartolo de la Avv de Perín, ante la proximidad de la fiestas, quiere tener la seguridad de que se va a limpiar el campo de fútbol y los jardines de la iglesia. Pregunta si lo van a hacer ellos o la asociación. Isabel responde que el encargado de jardines le ha dicho que la semana que viene vendrán. Ahora mismo, están desbrozando y limpiando los jardines en Cuesta Blanca . Bartolo



FIRMADO POR

ISABEL ANDREU BERNAL
PRESIDENTA JVM
04/11/2022





FIRMADO POR

MARI CARMEN GONZALEZ CALATAYUD
SECRETARIA JUNTA VECINAL
04/11/2022

quiere saber si sólo van a hacer el recorrido de la Virgen y los cuatro puntos que dijo. Isabel le dice que ahora le digan los presidentes lo que están haciendo. Pepe Andréu añade que en Galifa han hecho 2 sólo pero que la Virgen la van a sacar.

Choni, pregunta si hay posibilidad de poner aseos químicos. Isabel toma nota para solicitarlos

Luis, presidente de El Portús, pregunta por las farolas solares. La presidenta responde que habló con los técnicos y le dijeron que estaban actualmente desbordados de trabajo. Ella explica que el proyecto está aprobado y que como no se haga puede caducar el permiso

Toñi, de El Portús, dice que cada vez que llaman a Vía Pública no devuelven la llamada y tienen problemas con la parada de autobús, la chapa puede salir volando. La parte de arriba no tiene señalización, las caravanas no respetan los espacios, los GPS no están bien puestos, cuando vas a El Portús playa te lleva a la calle de Los amarillos. No saben conducir marcha atrás y al subir lo destrozan. Se queja de que no cogen los teléfonos. Se ha perdido el riego también. No entiende para que se reforesta entonces.

Interviene Frutos, vecino de Perín, explica que hizo un escrito hace 4 o 5 años a la asociación de vecinos referente a carreteras sobre un vallado entre las casas de Perín. Algunos vecinos cedieron terreno. El vallado está en pendiente así que cuando llueve arrastra. El problema es que algún día puede haber un accidente por el desnivel. La presidenta pregunta si quiere que se vuelva a enviar el escrito. Frutos sigue explicando que ha puesto un nuevo vallado. La presidenta dice que enviará un escrito otra vez

Ramón informa que la semana pasada hubo una reunión de la Confederación Hidrográfica, Comunidad de Regantes, en la que mostraron un plano con un proyecto donde se incluía una zona de Galifa y Canteras como zona no regables. Según eso habría que hacer un proyecto para regar un limonero o una tomatera para demostrar que no se contamina. Esto no es ni Torre Pacheco ni San Javier. La presidenta pregunta si a alguien le ha llegado ese escrito. Ramón responde que no han enviado escritos que él se ha enterado de casualidad.

Enrique Pérez Abellán comenta que hubo una reunión en la Comunidad de Regantes en la que explicaron que, en el BOE de 1 de agosto en relación al vertido 0 a El Mar Menor, hay una serie de medidas. Hay una franja que divide el Mar Menor en varias zonas. Recomienda a los vecinos pedir en la Comunidad de Regantes el plano para ver en que situación se encuentra esta zona. En el artículo 9 especifica cuales son las zonas regables. Otro tema importante son las fosas sépticas que se pueden ver afectadas. Estos dos temas aparecen en el mismo artículo.

Pedro, secretario de la Asociación de vecinos de Galifa, comenta que a la Federación de AAVV han llegado numerosas quejas de asociaciones de vecinos, alegando que en épocas de fiestas están desatendidos por falta de seguridad ciudadana. Recomienda a todos los que tenga previsto realizar fiestas, que se pongan en contacto, cuanto antes, con la Guardia Civil para recibir las autorizaciones. Otro tema importante es el estado de las carreteras, invita a los vecinos a seguir empujando para solucionarlo, pues parece una de las peores etapas que están atravesando. Galifa está dentro una de las fichas de la demarcación del plan confederación. Una de las fichas dice que desde Galifa a El Portús tiene que hacerse una red de saneamiento y evacuación de aguas residuales. Se lleva tiempo esperando esto y la fecha tope es 2027. Se están



FIRMADO POR

ISABEL ANDREU BERNAL
PRESIDENTA JVM
04/11/2022





FIRMADO POR

MARI CARMEN GONZALEZ CALATAYUD
SECRETARIA JUNTA VECINAL
04/11/2022

incumpliendo las directivas europeas. Hay que ponerse manos a la obra para que las playas de El Portús no se vean contaminadas Por último, quiere agradecer a todas las comisiones de fiestas, a los presidentes/as de las asociaciones de vecinos por el esfuerzo que hacen para sacar las fiestas adelante. Empieza un movimiento electoral y no se debe hacer la guerra por si solos.

José Andrés Cerezuela, representante de grupo Vox, añade en relación a lo anteriormente dicho, sobre la no relación entre fosa séptica y riego. Sí tiene relación, puesto que todo va a las aguas subterráneas, ese es el problema.

Alfonso, Pte Avv de La Torre Nicolás Pérez, comunica que han vuelto a romper la mampara de la parada del autobús y solicita su arreglo. Pregunta por la antena. Isabel explica que en el Ayuntamiento le enseñaron una zona donde se puede instalar para que cubra toda la Torre y parte de Perín. Alfonso explica que se dio el caso de que un vecino necesitó una ambulancia y no se pudo llamar.

Algunos vecinos dicen que ya tienen contenedor después de mucho tiempo. Otros preguntan si han desbrozado e Isabel explica que por la zona que pasa la Virgen.

Bartolo, Avv de Perín, pregunta por los pasos de rambla. Isabel contesta que está el proyecto hecho y enviado a la DG Medio Natural, son 200.000€ de la Dana para gastar hasta el 2023 para pasos de rambla y algunas escorrentías

Isabel pregunta a Miguel cómo va La Manchica y éste responde que igual, sin nada.

La presidenta de la Junta Vecinal da la gracias a todos los asistentes y da por finalizado el Pleno. Se levanta la sesión siendo las veintiuna y cuarenta horas del día 13 de julio de 2022

Extendiendo yo, la Secretaria, por Delegación, este Acta. Doy Fe.

LA PRESIDENTA

LA SECRETARIA DE LA JUNTA

Isabel M^a Andreu Bernal

M^a Carmen González Calatayud



FIRMADO POR

ISABEL ANDREU BERNAL
PRESIDENTA JVM
04/11/2022

